

TÉMOIGNAGES DE L'ENTOURAGE

MARRE DES DÉRAPAGES

Par Mumu Posté le 27/11/2020 à 19:18

Bonsoir à tous.

J'ai 58ans et je suis mariée depuis 34ans mon mari a toujours aimé la fête et au fil des années dérapages sur dérapages je fatigue après 2 tentatives suites à des violences pompiers et gendarmes à la maison il a bien voulu se faire hospitalisé et à été suivie 1an pour dépression et alcool tout allait bien jusqu'à fin septembre ou il m'a dit vouloir vivre sans contrainte et reprendre le cours de sa vie là où elle s'est arrêtée.

Je lui ai fait comprendre que moi je ne veux plus vivre dans la peur.

Réponse Claire et net c'est ma vie je fais comme je veux.

Donc je prépare mon départ car y'a plus rien à faire pour lui malheureusement.

Je culpabilise car je sais ce qui va se passer et sa fait mal.